

Orang Tua Siswa Keluhkan Fasilitas SDN Cikalong 2

KARAWANG - Kondisi Sekolah Dasar Negeri (SDN) Cikalong 2 dikeluhkan orang tua siswa. Pasalnya, fasilitas sekolah yang berlokasi di Kecamatan Cilamaya Wetan ini sangat tidak memadai dengan tidak adanya toilet, halaman tidak becek bahkan sering banjir, dan kekurangan ruangan kelas untuk proses belajar mengajar.



CR1/KARAWANG BEKASI EKSPRES

SOROT: Kondisi SDN Cikalong 2 dikeluhkan orang tua siswa. Pasalnya, fasilitas sekolah yang berlokasi di Kecamatan Cilamaya Wetan ini sangat tidak memadai dengan tidak adanya toilet, halaman becek bahkan sering banjir, dan kekurangan ruangan kelas untuk proses belajar mengajar

Kepada KBE, Devi salah satu orang tua siswa mengatakan, dengan tidak adanya toilet di sekolah, rumahnya sering dipakai untuk kebutuhan buang air besar maupun kecil oleh guru dan siswa. Keadaan ini sudah bertahan dengan sangat lama, bahkan tak hanya toilet di rumahnya, tapi sekolah juga sering meminjam toilet tetangganya yang lain.

"Saya sih tidak masalah toilet rumah dipakai, tapi harusnya sekolah punya fasilitas sendiri. Kasihan juga anak-anak maupun guru bila harus numpang terus," ujar Devi, Senin (24/1).

Bukan hanya itu, Devi menyampaikan, orang tua siswa juga menginginkan agar halaman sekolah dilakukan

pengecoran maupun paving blok agar tidak becek. "Bahkan sering kali kalau hujan tinggi menyebabkan banjir, ini membuat anak kurang semangat dalam belajar dikarenakan fasilitasnya yang kurang memadainya," ucapnya.

Kepala Bidang Pendidikan Dasar, Disdikpora Karawang, Yani Heryani mengatakan, dalam waktu dekat pihaknya akan meninjau beberapa sekolah yang ruang kelas belajarnya rusak ataupun roboh, dan juga sekolah yang tidak memiliki toilet. "Jadwal sudah ada, saya dan

Korwilcambidik akan meninjau ke beberapa sekolah yang rusak dan butuh perbaikan, serta sekolah yang tidak memiliki toilet," ucap Yani saat di hubungi via telepon seluler.

Sebelumnya, Kepala SDN Cikalong 2, Rohamah Liatin juga mengeluhkan kondisi kondisi sekolah yang dipimpinya. "Banyak sekali fasilitas yang kurang memadai," keluh Rohamah kepada KBE, Selasa (11/1) lalu.

Kondisi fasilitas yang kurang memadai, kata Rohamah, berdampak pada terganggunya kegiatan di sekolah. Misalnya, kondisi halaman

sekolah yang becek bahkan ketika curah hujan tinggi sering mengalami banjir, menjadikan SDN Cikalong 2 jarang melakukan upacara ketika musim hujan tiba.

Selain itu, lanjut Rohamah, dengan tidak adanya toilet yang merupakan salah satu kebutuhan yang sangat penting bagi warga sekolah, terpaksa mengharuskan anak-anak maupun guru harus ke luar lingkungan sekolah untuk meminjam toilet warga di sekitar sekolah.

"Kami sangat membutuhkan toilet untuk kebutuhan

sanitasi anak-anak dan guru," ujarnya. Rohamah menambahkan, kondisi memprihatinkan kian diperparah karena SDN Cikalong 2 kekurangan ruangan kegiatan belajar dengan tiga ruangan yang mulai rusak. Bahkan sekolahnya pun tidak memiliki pagar yang kokoh melainkan hanya pagar dari bambu saja.

Pemagaran diperlukan juga agar kesannya tidak kumuh. Kami berharap segera dilakukan perbaikan kepada dinas terkait. Fasilitas yang bagus akan menunjang proses pembelajaran" katanya. (cr1/ayi)

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

PT. Bank UOB Indonesia dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bekasi, akan melaksanakan Lelang Eksekusi Hak Tanggungan berdasarkan pasal 6 Undang-Undang Hak Tanggungan No. 4 Tahun 1996 melalui jasa Pra Lelang PT. Central Asia Balai Lelang, terhadap barang jaminan debitur **Bung Suryana** :

- Tanah dan Bangunan, SHGB No. 3340, Lt. 75 m², a.n. NYONYA WIDYA AASTUTI, terletak di Kav No. 1-52 Jl. Selosia Raya (setempat dikenal dengan Perumahan Cikarang Baru, Jl. Selosia Raya Blok A 1 No. 52), Ds/Kel. Jayamukti, Kec. Cikarang Pusat, Kab. Bekasi. (Nilai Limit Rp. 295.000.000,- / Jaminan Rp. 118.000.000,-)

Pelaksanaan Lelang:	Keterangan:
<ul style="list-style-type: none">- Cara Penawaran: Melalui Aplikasi Lelang Internet cara tertutup (Closed Bidding) pada alamat domain https://www.lelang.go.id- Bates Akhir Penawaran: Selasa, 08 Februari 2022, Pk. 09.00 Waktu Server (WIB)- Penetapan Pemenang: setelah batas akhir penawaran- Pelunasan Harga Lelang: 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang- Bea Lelang Pembeli: 2% dari harga lelang- Tempat Pelaksanaan Lelang: KPKNL Bekasi, Jl. Sersan Aswan No. 8 D, Bekasi.	<ul style="list-style-type: none">- Nominal Jaminan yang disetorakan ke rekening VA (Virtual Account) PT. BNI (Persero) Cabang Bekasi harus sama dengan Nominal jaminan yang disyaratkan.- Jaminan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang.- Segala biaya yang timbul sebagai akibat mekanisme perbank menjadi beban peserta lelang.- Peserta lelang diwajibkan melihat, mengetahui, dan menyetujui aspek legal dari obyek yang dilelang dengan kondisi apa adanya (as is).

Persyaratan Lelang:
Memiliki Akun yang telah terverifikasi pada website <https://www.lelang.go.id>. Syarat dan ketentuan serta tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website tersebut. Peserta lelang dapat melihat obyek lelang bersamaan pengumuman ini terbit. Info: 081390199000/0818527700

Jakarta, 25 Januari 2022

KPKNL BEKASI PT. CENTRAL ASIA BALAI LELANG PT. BANK UOB INDONESIA